

Paris, le 14 juin 2012

## COMMUNIQUÉ DE JEAN-FRANCOIS COPÉ, SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'UMP

Elections législatives dans les 3 circonscriptions de la Polynésie Française.

L'Union pour un Mouvement Populaire apporte son soutien aux candidats suivants :

- 1<sup>ère</sup> circonscription : Edouard FRITCH

- 2<sup>ème</sup> circonscription : Jonas TAHUAITU

- 3<sup>ème</sup> circonscription : Jean-Paul TUAIVA

Tous les électeurs qui souhaitent que la Polynésie reste française doivent se mobiliser pour faire gagner ces trois candidats qui se trouvent confrontés à des candidats indépendantistes.

Je sais pouvoir compter sur l'esprit de responsabilité des habitants de la Polynésie Française afin de faire triompher les candidats qui défendront la Polynésie au sein de la République.